

Fashion for your profession



**Junior**

# Junior

## Bequem, sicher und strapazierfähig – auch für die Kleinen

Ob beim Toben auf dem Spielplatz oder beim Spielen in Wald und Garten – da Kinder sich viel bewegen, benötigen sie optimalen Schutz. Deshalb hat PLANAM die Junior-Kollektion entwickelt, die Ihrem Kind optimale Sicherheit bietet und bequem ist. Auch bei schlechten Wetterverhältnissen kann Ihr Kind unbesorgt spielen, denn die 3M™ Scotchlite™ Reflexbiesen sorgen auch bei diffusen Lichtverhältnissen für gute Sichtbarkeit. Das leichte Mischgewebe ist hochwertig, strapazierfähig und pflegeleicht, so dass auch häufiges Waschen kein Problem ist. Wie Sie es von PLANAM gewohnt sind, besteht auch die Junior Kollektion aus schadstofffreiem Material nach Oeko Tex Standard 100, das sorgfältig verarbeitet wurde. Auch die praktischen Ausstattungsmerkmale sind eingearbeitet – ganz so wie bei den „Großen“.

## Comfortable, safe and hard-wearing - even for the little ones

Whether they are frolicking around in the playground or playing in the woods or the garden - because children move around a lot they need optimal protection. That's why PLANAM has developed the Junior Collection, which offers your child optimal safety and comfort. Your child can carry on playing without a care in the world even in poor weather conditions, as the 3M™ Scotchlite™ reflective piping ensures good visibility even in poor lighting conditions. The light blended fabric is high-quality, hard-wearing and easy-care so that frequent washing isn't a problem either. As you would expect from PLANAM, the Junior Collection is also made from non-toxic materials in accordance with Oeko Tex Standard 100, that have been carefully processed. Even the practical equipment features are included - exactly the same as they are with the "grown-up" ones.



<b>Material</b>	Bundhose, Latzhose Hauptfarbe: 65 % Polyester, 35 % Baumwolle ca. 260 g/m², Ripstop-Optik Kontrastfarbe: 85 % Polyester, 15 % Baumwolle ca. 300 g/m²	Softshell Jacke Obergewebe: 100 % Polyester Ripstop-Optik
<b>Material</b>	Trousers, Dungarees Main colour: 65 % polyester, 35 % cotton approx. 260 g/m², ripstop look Contrasting colour: 85 % polyester, 15 % cotton approx. 300 g/m²	Softshell jacket Outer fabric: 100% polyester Ripstop look
<b>Sicherheitsausstattung Safety equipment</b>	3M™ Scotchlite™ Reflexgewebe 8912 N silber Entspricht den Vorgaben der DIN EN 14682:2015 zur Sicherheit von Kinderbekleidung 3M™ Scotchlite™ reflective material 8912 N silver Meets the DIN EN 14682:2015 standards governing safety in children's clothing	<b>3M Scotchlite™</b> Reflective Material
<b>Farben Colours</b>	anthrazit/gelb, marine/orange, oliv/orange anthracite/ yellow, navy/orange, olive/orange	
<b>Größen Sizes</b>	86/92, 98/104, 110/116, 122/128, 134/140, 146/152, 158/164, 170/176	
<b>Pflegehinweise Care instructions</b>	Bundhose, Latzhose Trousers, Dungarees  Softshell Jacke Softshell jacket 	

3M und Scotchlite sind Handelsmarken von 3M. 3M und Scotchlite are trademarks of 3M.



# Junior

## Bundhose Trousers

Sicher spielen. 2 aufgesetzte Seitentaschen, Oberschenkeltasche mit Patte und Druckknopf links, doppelte Maßstabtasche rechts, verstellbarer Gummizug im Bund, Reißverschluss im Hosenschlitz, Bund mit 7 Gürtelschlaufen und Druckknopf, Reflexbiesen als Sicherheitsausstattung, 2 aufgesetzte Gesäßtaschen mit Klettverschluss.

Play safe. 2 patch side pockets, thigh pocket with flap and press stud to the left, double ruler pocket on the right, adjustable elastic waistband, zip fly, waistband with 7 belt loops and press stud, reflective piping as a safety feature, 2 patch back pockets with flap and Velcro closure.

### Farben Colours

-  anthrazit/gelb anthracite/ yellow 6110
-  marine/orange navy/orange 6111
-  oliv/orange olive/orange 6112



3M and Scotchlite sind Handelsmarken von 3M. 3M and Scotchlite are trademarks of 3M.



**3M Scotchlite**  
Reflective Material



# Junior

## Latzhose Dungarees

Freiheit für Bewegung. Aufgesetzte Latztasche mit Patte und Klettverschluss, 2 aufgesetzte Seitentaschen, Oberscheneltasche mit Patte und Druckknopf links, doppelte Maßstabtasche rechts, Bundweitenverstellung mit Druckknopf, Gummizug im Bund, Reißverschluss im Hosenschlitz, Reflexbiesen als Sicherheitsausstattung, 2 aufgesetzte Gesäßtaschen mit Klettverschluss, hochgezogenes Rückenteil mit Trägerkreuz, Träger mit elastischem Gummibandeinsatz, Sicherheitschnalle an den Trägern.

Freedom to move around. 2 patch bib pockets with flap and Velcro closure, 2 patch side pockets, thigh pocket with flap and press stud on the left, double ruler pocket on the right, waist size adjuster with press stud, elasticated waist band, zip fly, reflective piping as a safety features, 2 patch back pockets with Velcro closure, high back with braces, elasticated braces, safety buckle on the braces.

### Farben Colours

	anthrazit/gelb anthracite/ yellow	6120
	marine/orange navy/orange	6121
	oliv/orange olive/orange	6122



3M and Scotchlite sind Handelsmarken von 3M. 3M and Scotchlite are trademarks of 3M.



**3M Scotchlite**  
Reflective Material





# Junior

## Softshell Jacke Softshell jacket

Schlechtes Wetter gibt es nicht. Atmungsaktiv, wasserabweisend, winddicht, 2 seitliche Einschubtaschen, Frontreißverschluss hinterlegt, Reflexbiese im Front und Rückenbereich als Sicherheitsausstattung, elastische Ärmelbündchen, innen weiches Fleece.

There is no such thing as bad weather. Breathable, water-resistant, windproof, 2 side pockets with zips, front zip closure with backing, reflective piping on the front and the back as a safety feature, elasticated cuffs, soft fleece lining.



atmungsaktiv breathable



winddicht windproof

### Farben Colours

	anthrazit/gelb anthracite/ yellow	6130
	marine/orange navy/orange	6131
	oliv/orange olive/orange	6132



3M and Scotchlite sind Handelsmarken von 3M. 3M, 3M und Scotchlite are trademarks of 3M.



3M Scotchlite<sup>®</sup>  
Reflective Material



# Junior



## **Druck-Patch-Service** Print-patch service

Ihr Logo, Ihr Slogan werden ganz nach Wunsch professionell und haltbar aufgedruckt.

Your logo, your slogan can be printed professionally and durably to your requirements.



## **Stickerei-Service** Embroidery service

Für einen seriösen Auftritt bietet die Stickerei viele individuelle Möglichkeiten.

Embroidery offers many individual options for a respectable, professional image.



## **Tagesaktueller Versand** Daily deliveries

Bestellungen, die bis 12.00 Uhr eingehen, werden noch am gleichen Tag verschickt. Orders received by 12 noon will be dispatched the same day.

## **Arbeitskleidung mit Anziehungskraft!**

Mit der Erfahrung von über 25 Jahren hat sich PLANAM als führender Anbieter für Arbeitskleidung am Markt etabliert. Und das hat gute Gründe: Hochwertige Qualität und innovative Produkte garantieren ein Optimum an Sicherheit und Tragekomfort. Der modische Chic sorgt für gutes Aussehen und hinterlässt einen guten Eindruck am Arbeitsplatz. Die ostwestfälische Zuverlässigkeit und die ständige Verfügbarkeit von mehr als 2 Mio. Bekleidungsstücken stellen ein Höchstmaß an Service und Lieferfähigkeit sicher.

PLANAM Arbeitsschutz- und Freizeitbekleidung erhalten Sie ausschließlich über den qualifizierten Fachhandel, denn nur hier bekommen Sie eine kompetente Beratung und fachkundige Empfehlungen in Bezug auf die richtige Kleidung für das jeweilige Berufsfeld.

## **Workwear with appeal!**

With more than 25 years' experience behind it, PLANAM is now established as the market's leading supplier of workwear. And not without good reason: top quality and innovative products guarantee a high standard of safety, wearability and comfort. The fashionable styling creates a good image and leaves a good impression at work. The East Westphalian dependability and the constant availability of more than 2 million items of clothing ensure a high standard of service and supply.

PLANAM protective workwear and outdoor clothing can only be purchased from qualified specialty retailers in order to ensure that you are competently advised and receive expert advice on the right clothing for each field of work.

## **Ihr PLANAM Fachhändler Your PLANAM specialist dealer**